
Приветствуем вас, друзья! 

Время проходит в ожидании продолжения нашего служения на внешней миссии. Я писал в предыдущем 
письме, что братья из руководства Комитета внешней миссии нашего союза решили отложить нашу поездку 
в Камбоджу на один год, в связи с тем, что мы ждём пополнения в семье - моя жена Таня беременна. Слава 
Господу, беременность проходит очень хорошо, примерно в середине февраля она будет рожать. 

В связи с этим, чтоб не сидеть в Украине без духовной работы, Бог дал мне пасторское служение в двух 
маленьких сельских церквах Западной Украины, 120 км. от города, где мы живём. Каждое воскресенье и 
каждый четверг я езжу в эти церкви для проведения служения.  

 
 

Пастором этой церкви был посвящённый для Христа брат, но Господь решил забрать его к Себе, несколько 
месяцев назад, когда ему было 39 лет. Так церкви остались без пастора и областной пресвитер Ивано-
Франковской области предложил мне, на время, пока я нахожусь в Украине, нести там пасторское 
служение. Видя эту нужду в этих церквах, конечно же, я согласился.  

 
 



Так же мы продолжаем по вторникам служение с малообеспеченными людьми нашего города, давая им 
горячую еду и чай. Это особенно актуально, когда у нас уже холодно и выпал снег. Люди могут прийти и не 
только поесть горячий обед и взять добавку домой, но и слушать проповедь Евангелия. Несколько человек 
из этих людей начали посещать церковь, ещё несколько поехали в реабилитационные центры. Мы видим, 
что это служение не проходит даром. 

 

 

 

Бог дал возможность начать нести новое для меня служение - посещение тюрем и мест лишения свободы, 
проповедь Евангелия людям, которые ограничены в свободе и передвижении по разным причинам. Но 
многие сердца из них действительно открыты для слушания. 



 
 

 

Но более всего я посвящаю себя служению в детском приюте, детям, у которых нет родителей или 
родители, которых были лишены этих прав. Знаете, видя поломанные судьбы бомжей или осуждённых, 
видя их несчастные взгляды окончания бесполезной жизни, безнадёжное уныние осознания прожжённых 
напрасно дней, лет и десятилетий, становится жаль этих людей, сочувствуешь их судьбе и рассказам, 
полным страданий и боли. Но... Когда приходишь в детский приют, и понимаешь, что эти дети, ещё не 
начав жить, уже находятся на обочине этой жизни, с детства познав жестокость и циничное равнодушие 
общества, утратив все иллюзии на справедливость и доброту. 

Не успев открыть двери приюта, маленькие дети просто облепляют тебя, в надежде получить хоть 
маленькую частичку материнской или отцовской любви. Дети постарше, в застенчивой улыбке дают тебе 
"пять", хлопая ладошкой по твоей ладони и прижимаясь щекой к твоей, иногда не бритой, щеке. И им не 
нужны конфеты и сладкие ароматные фрукты, которые мы им приносим. Им более нужно осознание того, 
что ты приходишь именно к ним. Понимание того, что они кому-то не безразличны, что кто-то ценит их. 

 



 
 

Три старшие уже девочки с приюта стали посещать нашу группу по изучению Библии. Каждый вторник 
вечером, я забираю их, с разрешения администрацию приюта, на группу, и потом отвожу назад.  

Хочу взять их также на Новый Год к нам в семью. На конференцию миссионерскую в январе. Летом на 
молодёжный лагерь. Хочу поговорить с женой, может иногда будем брать по несколько детей на выходные 
к себе домой. Хочу дать им хоть немного семейного тепла и уюта домашней обстановки. Чтоб они видели и 
стремились к другой жизни, которая отличается от сигарет и алкоголя, беспорядочных связей и стремления 
быть "крутым". Хочу показать им путь ко Христу, путь к святости, путь к счастливой жизни, к полноценной 
жизни с Богом. Молитесь, пожалуйста, об этих детях, об этом служении, об администрации и о 
возможностях расширять это служение. 

 

Ещё многое хотел написать я в этом письме: о нашем служении в доме престарелых; о нашей группе по 
изучению Библии; о душепопечительской работе; о работе с мусульманами, с иностранцами, с молодёжью; 
о новой работе над курсом евангелизации Свидетелей Иеговы. Но... как-то писал за детей с приюта и сам 
себя расстроил. Уже не хочу больше ни о чём писать. Жаль детей. Очень жаль. Больно и тяжело.  
Молитесь, пожалуйста, о нас, о моей семье, об этих служениях, о беременности моей жены и о наших 
планах на Камбоджу. 

 

В конце письма, я хочу всё таки рассказать, что начал работать над тем, как можно свидетельствовать 
Свидетелям Иеговы. Сейчас часто и много встречаюсь с ними. Благо найти их в городе достаточно легко, 
чуть ли не на каждом перекрёстке, в буквальном смысле этого слова )) 

На сайте нашем я уже выставил пока три статьи по этому поводу. Надеюсь это дело будет продвигаться. 
Если вам интересно, то перейдите по ссылке, чтоб прочитать эти статьи. 

 
Иисус Христос - Бог или ангел - таблица, которая находится в этой статье поможет вам показать 
параллели, которые приводятся по отношению Иеговы и Иисуса, задавая вопросы последователям 
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Сторожевой Башни, на которые многие из них не задумываются. Там же освещается как это использовать в 
диалоге с ними.  

Грубейшие искажения и ошибки в Переводе Нового Мира - я думаю вы знаете, что Общество Сторожевой 
Башни сделало свой перевод Библии, подгоняя многие места Писания под свои доктрины. Таблица, данная 
в этой статье сравнивает их перевод и Синодальный с подстрочником греческого и еврейского языка. Вы 
будете удивлены, насколько грубые были сделаны изменения под свои учения. Кстати, Свидетели Иеговы 
тоже удивлены, когда я показываю им данную таблицу. Это заставляет их задуматься над учениями 
"Верного и Благоразумного Раба".  

И последняя статья - Троица - как это понимать? - даёт ответы на вопросы относительно Единства в Трёх 
Лицах. В этой статье дано моё понимание, как донести эту доктрину до Свидетелей учения Рассела. 
Испробована была мною много раз.  

 

В заключении, прошу ещё раз, молитесь о моей семье и нашем служении Господу в Украине. 

Передавайте горячий христианский привет церкви. 

Благословений вам. 

Ваш брат во Христе, Евгений Евва. 

19.12.2017. Ивано-Франковск, Украина. 
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